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Abstract

        
The authors give a description of the clinical course and the neuropathologic findings of a case of diffuse gliomatosis in a 9 years old girl. A critical review of the relevant literature revealed a characteristic difference between acute and chronic cases. In the acute type tumor-symptorns prevail whereas in the chronic type psychopathological and endocrinological alterations are outstanding. Diffuse gliomatosis can be differentiated from subacute sclerosing leukencephalitis by the absence of pathologic findings in the EEG and in the cerebrospinal fluid.


      
        
Zusammenfassung

        
Nach Darstellung des klinischen Verlaufes und des neuropathologischen Befundes einer diffusen Glioblastose bei einem neunjährigen Mädchen werden die in der Literatur mitgeteilten kindlichen Fälle dieser „Gliadysgenesie mit blastomatösem Einschlag” zusammengestellt. Dabei zeigt es sich, daß zwischen akuten und chronischen Verläufen unterschieden werden kann. Während bei den akuten Fällen Tumorsymptome imponieren, stechen bei den chronischen die psychischen und endokrinen Alterationen besonders hervor. Die Differentialdiagnose dieses seltenen Krankheitsbildes wird diskutiert.


      

Keyword
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